

## Les amis de Svieta cartonnent

C'est un revira de la Saint-Martin tout à fait particulier qui s'est déroulé hier du côté de Saint-Brais.

En effet, l'association Svieta, qui soutient financièrement des orphelinats en Ukraine et qui aide à l'adoption d'enfants, mettait sur pied une fête du cochon à la halle des fêtes.

Les trois familles de la région engagées dans ce projet ont mis la main à la pâte, soutenues par quelque 30 bénévoles. Pour l'occasion, un tablier spécial a été confectionné, rappelant que cela fait dix ans que cette association est engagée dans cette cause, diaporama à la clef.

Le succès a été à la hauteur des espérances puisque plus de 210 convives étaient à table et que, bénévolement, le Trio de Copains assurait l'ambiance musicale.

MGO



Un tablier spécial (porté ici par Julie) a été créé pour l'occasion. PHOTO MGO